



Ausstellungseröffnung im Alpinarium Galtür: Vizebgm. Hermann Huber, Künstlerin Regina Pizzinini und Projektleiter Helmut Pöll (v.l.). Foto: Othmar Kolp hochgeladen von Othmar Kolp

## Renommierete Architektin

**Regina Pizzinini ist studierte Architektin**, die in Wien, Los Angeles, Luxemburg und Tirol arbeitet. Dazu kommen Lehrtätigkeiten in Wien, Los Angeles und Mexico City. In der Ausstellung können Bilder von Bergen und Blumen, sowie auch Keramiken besichtigt werden.

"Das Malen habe ich in der Freiheit von Los Angeles praktiziert. Dazu hat mich die Natur schon immer fasziniert. Gerade wenn man zurück in die Heimat kommt, nimmt man den Kontrast mit den Bergen wahr. Jedes Jahr bin ich Barcelona und befasse mich dort mit Keramik und Blumenbildern in kräftigen Farben",

betont Pizzinini.